
 

質問者 
 通告８番 

   ２番  田中 正彦 議員 

通告時間 ５０分 

答弁者 町 長 

質問事項 

 

特産品としてのフェイジョアについて 

                                                                                                    

要 旨 

  

町おこしの一貫として、フェイジョアを特産品としているが、そ

の現状と今後について伺う。 

 

１ 立ち上がり当初の事業計画について。             

（1）作付け状況は。（面積や本数、栽培農家の数） 

（2）年間生産量と栽培農家の収入金額は。 

（3）販売経路をどの様に設定したのか。 

（4）商品開発をどの様に推進したのか。 

 

２ 現在の状況はどうなっているか。当初の事業計画との乖離は。 

 

３ 今後の事業計画の進め方について。 

（1）フェイジョア事業を拡大か。縮小か。 

（2）事業拡大するとしたら、課題は何か。 

（3）町おこしの一貫として他の市町が行っている、例えば、「道の

駅」や「地産地消館」の設置を考えているか。 

   

 


